

Q&A

一般質問



おがさわら ひろし
小笠原 浩 議員
国民民主党 坂出



質問の様子は
こちら！

シビックプライドについて

Q 何が本市のシビックプライドに繋がっていくと考えているのか市長の考えを伺う。

A 最も大切なことは、市民一人ひとりが自分たちの暮らすまちに自信をもち、主体的にその発展に貢献するという意識を育むことだと考えています。子供たちに対しては、学校教育などを通して、本市が持つ豊かな地域資源に触れ、郷土への誇りと愛着を育む機会を創出していくことも重要です。シビックプライドは、自然、教育、文化、都市基盤、産業等の複合的な要素が相互に影響し構築されるものであり、多面的・多角的な視点からのアプローチが必要であると考えております。
(市長)

データセンターの誘致について

Q 坂出市はデータセンターの立地に適していると思う。本市においても積極的に誘致すべきと考えるが、その可能性について伺う。

A データセンターが立地した場合、本市の固定資産税、償却資産税の増収が見込まれます。地域への影響としては、新たな雇用が生まれるほか、特に若者は情報技術産業への就職を望まれていることから、若者の地元定着の意識向上にもつながるものと考えております。
また、データセンターを活用した情報関連産業が生まれ、地域産業の発展につながることを期待できます。廃校となった小中学校の利活用も視野に、情報関連企業への誘致活動を、香川県とともに積極的に取り組んでまいります。
(市長)

質問の主な項目

- デジタル地域通貨について



さいとう よしあき
斉藤 義明 議員
自民党 市政会



質問の様子は
こちら！

道路整備と都市計画の規制緩和について

Q 道路整備の供用開始時期と経済効果について伺う。また都市計画の規制緩和による今後の見通しは。

A 坂出北インターチェンジのフルインター化につきましては令和7年度中、さぬき浜街道の4車線化につきましては令和7年末と伺っております。供用開始により物流の効率化が図られ、また市の観光施設へのアクセス向上など大いに観光振興が期待されるところであります。
すでに都市計画を変更済みの箇所においては、開発工事が実施されているところや、その他の地域につきましても用途地域等の問い合わせが来ております。土地利用状況等を踏まえつつ、香川県など関係機関と連携し、本市の活性化を目指して、企業誘致に取り組んでまいります。
(市長)

質問の主な項目

- 特別職の報酬等について
- 公民館について
- など

財政見直しについて

Q 2期目4年間の中で、中心市街地活性化公民連携事業等のほかに、検討していることとする事業があればご教授願う。

A 1期目においては、小学校給食費無償化を実施いたしました。一方、中学校給食費につきましては、原則保護者負担となっております。本市をはじめ独自で学校給食費の無償化を実施する自治体が増える中、国において小学校給食費無償化を制度化する動きがあるようです。国による無償化が実現すれば、本市における小学校給食費無償化に係る一般財源、年間約8,400万円を活用し、中学校給食費無償化を進めてまいります。あわせて食材費が高騰する状況にあっても、一層充実した給食を提供できるよう、検討を加えてまいりたいと考えています。
(市長)